

A8: Lkw-Fahrer sieht Flammen - Feuerwehreinsatz

SAARLOUIS (bub) Die Freiwillige Feuerwehr Saarlouis Ost ist am Mittwochmorgen zu einem Einsatz auf der A8 in Höhe der Abfahrt Saarlouis-Steinrausch ausgerückt. Der Hinterreifen eines Lkw-Anhängers war geplatzt, der Fahrer hatte Flammen gesehen.

Bei Ankunft war jedoch kein Feuer erkennbar. Ausgegangen sei man von einem größeren Brand, denn sicher sagen könne man sowas nie vorher, hieß es von Seiten der Einsatzkräfte. Mit einer Wärmebild-Kamera begutachteten die Wehrmänner den Lkw, danach kühlten sie die Bremsen. Der Lkw war auf dem Standstreifen zum Stehen gekommen, weswegen die Autobahn Richtung Nalbach nicht gesperrt werden musste. Verletzt wurde niemand.

Im Einsatz waren drei Fahrzeuge der Freiwilligen Feuerwehr Saarlouis Ost mit 19 Einsatzkräften und ein Kommando der Polizeiinspektion Saarlouis.